

Foro de São Paulo rinde homenaje virtual a Salvador Allende



Brasilia, 15 oct (RHC) El Encuentro Internacional virtual del Foro de São Paulo homenajeó este jueves a Salvador Allende en conmemoración a los 50 años de su triunfo y de la Unidad Popular en Chile tras las elecciones de 1970.

El legado de Allende constituye en el presente un ineludible marco, a través de una mirada presente, para continuar la lucha de los pueblos contra el neoliberalismo, destacó la secretaria ejecutiva del Foro de Sao Paulo, Mónica Valente.

Valente aseveró que la Presidencia de 1000 días de Allende "demostró la unidad de todas las fuerzas, de izquierda, progresistas, populares, bajo un peculiar programa socialista en los finales del siglo XX".

Los presidentes asistentes al Foro de São Paulo coincidieron en destacar en sus mensajes en el evento virtual que la celebración del medio siglo del triunfo de la Unidad Popular, encabezado por Salvador Allende, debe servir para buscar lecciones a los hechos que hoy acontecen en el planeta.

El presidente de Cuba Miguel Díaz Canel, defendió la tesis de reivindicar al socialismo como mecanismo de esperanza para los pueblos, principal legado heredado del mandatario chileno y que sirve hoy para enfrentar el sistema neoliberal en el continente.

Resaltó la importancia de los pueblos ante el avance del capital y la articulación de la lucha para derrocar la embestida imperial, recordando que hace 50 años el ascenso de las ideas socialistas en el continente preconizado por Chile desató una ola fascista con crímenes incluidos.

«Chile entró en la oscura noche del fascismo, que extendió sus garras por el Cono Sur, al amparo de la Operación Cóndor, o sea, la transnacional del terror. Los militares golpistas importaron escuelas y métodos yanquis para cumplir el mandato del Norte. El neoliberalismo comenzó a imponerse como la fórmula mágica del desarrollo. Pero ninguna mentira dura demasiado tiempo. El modelo chileno de los Chicago Boys, vendido como exitoso, ha terminado siendo tan despreciado por su pueblo como la gestión golpista de Augusto Pinochet», indicó Díaz Canel.

Añadió como enseñanza: «Es un deber y una oportunidad detenernos, aunque sea por unos minutos y a distancia, en lo que significó aquel gobierno, lo que significó la Unidad Popular, lo que significó la articulación de las fuerzas de izquierda en torno a un ideal socialista y por qué vías y métodos logró el imperialismo quebrarla, imponiendo a sangre y fuego un modelo económico que excluye a las mayorías y las reprime incluso en sus llamados períodos democráticos».

Fuente: Telesur

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236946-foro-de-sao-paulo-rinde-homenaje-virtual-a-salvador-allende>



Radio Habana Cuba